

Une fondue signée Carlo Crisci

GRANDVAUX A l'origine, un amateur, grand connaisseur du terroir suisse, Nicolas Wüst. Il a le scénario, une histoire magique où des personnalités d'univers différents se réunissent pour concevoir un vin d'exception. Son vœu: saluer et promouvoir les vins suisses, souvent de grande qualité mais encore trop peu reconnus. Le grand chef étoilé, Carlo Crisci du Cerf à Cossonay amène l'idée d'une bouteille en litre, Jean-Claude Favre y compose un assemblage rouge issu de cépages nobles. Au fil du temps viennent se joindre la

vigneronne valaisanne Valentina Andrei et le sculpteur Etienne Krähenbühl. Caractéristique de la jeunesse, l'audace lance le vin *Magnificents* sur la route d'assemblages inédits: Arvine-Viognier en 2012, Arvine-Roussanne en 2013. Ces deux éditions sont saluées par la critique et la production limitée est à chaque fois vendue d'avance. *Magnificents* fut lancé en 2012 dans le canton de Vaud.

Le bonheur n'a de valeur que s'il est partagé. Nicolas Wüst, un amateur de crus a su s'entourer de plusieurs savoir-faire d'horizons divers –

sommeliers, vignerons, chefs étoilés – afin de créer des vins uniques en édition ultra-limitée depuis cinq ans. Il emmène dans son sillage d'émis-sionnaires spécialistes devenus des amis fidèles: le chef Carlo Crisci, son épouse Christine ou encore le meilleur sommelier suisse 2015, Jérôme Aké Béda.

Egalement, passionné de vins, Christian Duc, Directeur de Vacherin Fribourgeois. Ici, ce fils d'agriculteur qui a fabriqué son premier fromage à l'âge de 12 ans voit un accord mets-vins parfait entre le vin *Magnificents*

et la fondue Vacherin Fribourgeois. «Gastronomiquement parlant, l'accord parfait du vin s'est révélé autour d'un morceau de vacherin fribourgeois», explique Christian Duc. C'est ainsi que l'idée de la fondue *Magnificents*, concoctée sous la houlette de Carlo Crisci, est née. Le 11 septembre dernier une quarantaine d'invités ont eu l'opportunité de déguster cette fondue accompagnée de gingembre frais à la Maison Buttin-de-Loës, connue pour son charme historique et son exceptionnelle situation en plein cœur de Lavaux. ■ COMMUNIQUÉ

